
―１― ―２―

会 長　千　葉　正　宏
幹 事　布　施　孝　尚
会 報　猪　股　育　夫

VOL60
2023－2024年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

思うのですが、問題は寄付というものは自主的なもの
です。そのため私は出来るだけ穏便な形できましたが、
佐沼クラブ創立60周年記念等これからのことを考えま
すとある程度の金額を集めなければいけないのではな
いかと思っております。
　 4 ～ 5 年前から、会費の中から 1 人当たり2,000円
いただいており、それも結構な金額になっております。
　故高橋義文前委員長のご尽力で、毎年皆様からの寄
付だけで20～30万円という額を財団に送金しておりま
したが、私が引き継いだ頃は 6～10万という年もあり
ました。最近は会から 1 人当たり2,000円と皆様、及
びポール・ハリス・フェローになっていただいた会員
の方々のご協力で、10万円を超す寄付金を安定して
送っております。
　実際問題として、年次寄付、ポリオを合わせて 1人
当たり15,000円の寄付という目標がありますので、私
としましては、3,000～5,000円の寄付をお願いしよう
という気持ちでおります。
　ロータリー財団には、 6つの重要分野があります。
1．平和と紛争予防、紛争解決
2．疾病予防と治療
3．水と衛生
4．母子の健康
5．基本的教育と識字率向上（疾病、衛生、健康）
6．経済と地域社会の発展（貧困、飢餓⇒紛争）
　全世界に通じる分野でまんべんなく目的に向って寄
付を投資して世界平和を実現しようという考え方が見
られます。
　補助金には、地区補助金、グローバル補助金、パッ
ケージグラント（ポリオ）の 3種類があります。地区
補助金は大体30万円がクラブの事業に対して出され、
1～ 2 年で事業が完了するということで長期ではあり
ません。グローバル補助金は海外の地区やクラブと共
同して行う事業に対して出されます。ロータリーの重
要分野に沿った持続可能で測定可能な成果をもたらす
大規模な国際的活動に対しての資金提供です。パッ
ケージグラントは他の団体が行っている慈善事業、奉
仕活動に対して出されており、ポリオが有名です。
　これらの補助金の元になるのは、年次寄付、恒久基
金寄付、使途指定寄付です。皆様に一番理解していた
だきたいのは年次基金です。年次基金は 3年後に全額
事業に使われます。
　年次基金の運用は、例えば10,000円の寄付は、 3 年
間投資を行って、そのうちの50%が 3 年後に国際財団
活動資金（WF）として財団の管理下に置かれ、残り
50%が地区財団活動資金（DDF）として地区の裁量の
下に使用されます。これをシェアシステムといいます。
　当クラブの場合は、周年記念事業や記念事業に使わ
れております。寄付額の目標は 1 人150ドルですが、
寄付は自主的にするものですので、ご理解の上よろし
くお願いいたします。

－八谷郁夫PGのお話、阿部泰彦会員からの質問は
紙面の都合上、割愛させていただきました。

合計金額を「ニコニコボックス委員長」が会員へお知
らせするようでした。
　女性会員も多く42名の会員数で10名の女性会員がい
らっしゃり「女性部」という部署もあります。女性部
長の村上英恵さんは「おおやファーム」という養豚業
を営んでいて「登米市に伺ったことありますよ。伊豆
沼農産さんにお忍びで伺って美味しいお肉を頂きまし
た。」との事でした。伊豆沼農産様の評価は、畜産が
多い北海道まで及んでいるんだなと再確認させていた
だきました。
　今度は「千歳セントラルRC」の方が、当クラブに
お出で頂けるようですので、本州とは違った文化を皆
さんと共有したいと思います。

・余目RCより
　　佐沼RC・余目RC交流例会の案内
　　例　会　日　時　11月28日㈫　12：00～
　　　　　　会　場　庄内町商工会
　　交流会　日　時　11月28日㈫　18：30～
　　　　　　会　場　東京第一ホテル鶴岡
　　　　　　登録料　6,000円
　　ゴルフ　日　時　11月29日㈬　8：26スタート
　　　　　　場　所　湯野浜カントリークラブ
　　　　　　コンペ費　3,000円

・次世代奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　野球大会開催につき、タイムスケジュールをFAX
にてお知らせを致しますので、ご協力の程お願いしま
す。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
1．余目RCとの交流について（中間報告）
　現在の参加者数は最大で 9 名です。明日余目RCの
担当者に連絡いたします。参加確定の会員はご連絡を
お願いします。
2．台北西門RC周年記念参加について
　申し込み締切りは来週になっていますが、仙台発着
の航空便が非常に混んでいますので、参加希望者は早
目に打ち合わせをして席をおさえたいと思います。後
からのキャンセルも出来ますので早目にお願いします。
・職業奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　女性リスペクト顕彰について、推薦状の要項を近く
皆様にお配りしますので、是非推薦をお願いします。

・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリークラブ活動の一番のメインは社会奉仕で
す。社会奉仕で一番大事なのは、会員皆様の善意です
が、ただそれだけでなくて自主的な行為として皆様の
協力と寄付という形で参加すると言いますか貢献する
というのが財団の活動です。
　皆さんにお願いすれば必ず人的な援助を得られると
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・本日の出席率　71.11％

・千葉正宏会長　佐藤敬喜財団委員長のフォーラム、
よろしくお願いします。勉強させていただきます。

・江川元徳会員　世界に希望（HOPE）を生み出そう。
戦争をやめないとできない。早く戦争をやめま
しょう。

・八谷郁夫会員　財団フォーラム、佐藤敬喜委員長、
財団事業と結びつけてください。

・阿部泰彦会員　佐藤敬喜委員長のフォーラム、ご苦
労様です。

・菅野幸一郎会員　佐藤敬喜財団委員長のフォーラム
にご期待します。

・菅原慶一会員　財団委員会佐藤敬喜委員長に期待。
・小野寺伸浩会員　11月 7 日～ 8 日千歳セントラル
RCにメイクアップして来ました。北海道も暖冬
のようです。

・及川昭宏会員　本日のフォーラム楽しみにしています。
・二階堂恭子会員　今日、体操委員会、私の担当です。
日常で運動する事がなく、今日は脚、脇、アキレ
ス腱のストレッチします。

・伊藤秀雄会員　佐藤敬喜委員長のフォーラム期待し
ています。

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラム期待。
　　佐々木崇会員　千葉吉男会員　遠藤光則会員
　　猪股育夫会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
　　高橋利光会員　冨士原裕子会員　山田正会員
　　太田陽平会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　　佐藤哲弥会員　村上正弘会員　阿部康史会員
　　佐藤郁子会員　佐藤淳会員
　　　以上、ありがとうございました。

　グッと冬に近づいてまいりました。そろそろ暖房の
準備をしなければならない時期になりました。つい
1ヶ月前までは半袖でしたので風邪などひかぬよう冬
を乗り越えたいと思います。
　そんな時期に一層寒い「千歳セントラルロータリー
クラブ」を小野寺伸浩パスト会長と伺って参りました。
一泊二日の弾丸ツアーでしたが、なんとか無事に行っ
てまいりました。千歳セントラルロータリークラブの
例会は毎週火曜日の昼からですので前日入りさせてい
ただきました。
　「折角お出でになったのですから」と一席を設けて
いただきました。 7人掛けの「串焼き屋」さんを借り
切っての待遇で、大変おいしい北海道の味覚を堪能さ
せていただきました。
　「ところ変われば品変わる」と申しますが、さて支
払いはどうなるんだろうと思っておりましたら、北海
道の文化は冠婚葬祭まで「ワリカン」が基本らしく、
ワリカンで気兼なく楽しんでまいりました。二次会も
当然ワリカンでした。
　翌日の例会に出席させていただき、私はどの様な例
会運営をなさっているんだろうと興味津々でした。当
日は、ガバナー補佐の訪問と重複していましたので、
忙しい中訪問させていただきました。なんとガバナー
補佐の訪問は 2回目だそうです。こちらでは 1回程度
お出でいただきますが、複数回お出でになるようです。
12時に集まり例会前に食事を済ませ、12時半から例会
が始まります。その後は通常の例会形式でした。
　当クラブと違っていたのがニコニコボックスで、何
かあった人だけがBOXの前で「○○のためにニコニ
コします。」と言いながら現金を入れる形式でした。
全員がS・BOXに入れることは無いようですが、毎回

会長要件 千葉正宏会長

幹事報告 布施孝尚幹事

フォーラム

本日の出席率

ニコニコボックス

各委員会報告


